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『新年のご挨拶』 

理事長 坂田 浩次 

 

コロナ禍での就職決定！ 

～卒業生体験記～     

 

Iさん （所属：就労移行支援＜川崎＞） 

ＦＤＡに通うことになったきっかけは、父親がインターネット

で FDAを見つけて連絡したことです。通う前は、行くのは嫌

だなと思っていました。 

遠方在住で通うのは大変かと思っていましたが、結構休ま

ずに行けたので良かったです。最初私は人前に出るのが難し

かったのですが、FDAに来てから朝終礼での司会の係やカ

リキュラムで発表の機会がありました。意外と出来た自分に、

少しびっくりしました。 

ＦＤＡの活動で良かったことは、「ビジネスマナー」「お金の

仕組み」「雑談力」「グループディスカッション」などの講義を

受けられたことです。 

就職が決まった時の気持ちは、やっぱり嬉しかったです。就

職先では、資格取得のための教室を開いているので、そのお

手伝いがメインの業務です。その他、求人募集のはがき発送

やサイトの更新、郵便の梱包作業もやっています。  

就職先での対人関係は、上の方からご指摘があると萎縮

しそうになりますが、全般的には順調で問題ないと思います。 

今後の目標は、長く働けるように頑張ることです。業務の

面では自分で考えて取り組むタスクと、言われたことに忠実

に取り組む業務とで、どちらが自分に合っているのかを考え

ていく必要がありそうです。 

 

                        

 

 

新年あけましておめでとうございます。本年もよろし

くお願い致します。 

 昨年の FDA は、大変困ったことになりました。それ

は、就労者が出すぎてしまったのです（笑）。昨年 1 年

間で、川崎事業所の就労移行支援事業から 5 名、就

労継続支援 B型から 5名、溝の口事業所の就労継続

支援 B型から 1名の利用者が就労しました。 

ご存知とは思いますが、FDA は通所もしくは在宅訓

練を行なった利用者の人数に応じて、国民健康保険団

体連合会（国保連）から助成金をいただいており、それ

が活動資金になっています。そのため、利用者が就職

して FDAを卒業してしまうと、その分助成金が減ってし

まう事になるのです。 

 もちろん、利用者の就労支援を行なうことが我々の社

会的使命の一つですから、そちらは手を緩めることなく

取り組んでまいります。卒業された分新たな利用者を

迎え入れたいと思いますので、ご利用を検討されてい

る方がいらっしゃいましたら、是非ご一報いただければ

幸いです。どうぞよろしくお願い致します。 

 末筆ながら、皆様の本年ますますのご活躍をお祈り

致します。       
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『日本 ITチャリティ駅伝』、３年ぶりの開催！ 

 

１１/2０（日）、３年ぶり「日本 IT チャリティ駅伝」が開

催されました。当日の朝は雨模様でお天気がもつか不安

でしたが、閉会まで濡れることなく完走できました。大会前

には、ＦＤＡの卒業生に壇上からご挨拶頂きました！ 

 
 

・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・ 

『親御さんからのメッセージ』（卒業生Mさん） 

「息子が契約社員で働き始め５年経ち、この度お陰さま

で正社員になることが出来ました。これも段階を追い、仕

事に慣れるようご指導下さいました、FDA のお陰さまで

す。厚く御礼申し上げます。これからも、色々困難にぶつか

ると思います。どうか、よろしくご指導下さいませ。（8 か月

後）お陰さまで、その後も、とても元気に、楽しそうに、日々

働いており、上司、同僚からも、沢山の刺激を受け、喜んだ

り、内省したり、少しずつ、社会人として自覚を持ち始めた

か？と思います。原点は FDAです！」 

          
 

「新入職員インタビュー」： Iさん 

＜所属：FDA川崎事業所（就労継続 B型）＞ 

・これまでのご経歴を、簡単に教えていただけますか？ 

保育士を目指して短大へ入学しましたが、一年生

の終わりに家庭の事情で退学しました。その後はネ

イリスト、ハンドバッグメーカーの営業事務などの仕

事を経験。年月が経ち、ふと自身の人生を振り返っ

たときにこのままでいいのか…と物足りなさを感じ

るようになりました。一念発起し、もう一度保育士を

目指そうと会社を退職し保育園で保育補助として働

きながら保育士試験を受験しました。晴れて保育士

となり 7 年勤務したのち、ご縁があり 10 月から

FDAに在籍しています。 

・趣味や特技がありましたら、教えてもらえますか？ 

小説を読むことが好きです。電車の中や歯磨き

中、片手さえ空いていればいつも読んでいます。8

月は 27冊も読んでいて自分でもびっくりしました。 

また、まだ趣味とはいえないくらい初心者なので

すが、7 月から日本手話を習っています。『デフ・ヴ

ォイス』という小説を読んだことがきっかけで、ろう

の世界の奥深さに興味を持ちました。ネイティブサ

イナーの先生の授業は非常にエキサイティング！手

話で笑いも取るんですよ。 

・FDAでは、どのような支援をして行きたいですか？ 

『働くということ』を利用者様と共に考え、自己実

現する喜びや社会・他者とのつながり、働く楽しさを

見つけることができるようサポートしていきたいと思

っています。 

・好きな食べ物やお料理は、なんですか？ 

焼肉です‼海育ちにも関わらず、生の魚介類が苦

手なので「人生半分損してる」と言われることも多

いのですが、お肉があれば大丈夫です（笑） 

 

 


